

70 Jahre Luftbrücke

🕒 17. Juni 2019 👤 [Tilman](#)

In der letzten Woche fand anlässlich des 70-jährigen Jubiläums der Berliner Luftbrücke ein wirklich einmaliges Event statt.

Verschiedenste sogenannten "Candybomber" machten sich auf den Weg nach Berlin um das Jubiläum dort zu feiern. Im Rahmen der Aktion "70 Jahre Luftbrücke" auf der Armybase in Wiesbaden hatte unser langjähriges Mitglied Uwe Ramerth die Idee geboren, dass die Legende Gale Halverston (bekannt als der Pilot, der beim Anflug auf Berlin Süßigkeiten an kleinen Fallschirmen aus dem Cockpit abwarf und mittlerweile 98 Jahre alt ist) in einem dieser Candybomber nach Berlin zurückkehrt und dort erneut Süßigkeiten an Fallschirmen über der Stadt abwerfen kann.

Noch vor diesem Flug nach Berlin ist das folgende Foto entstanden (Copyright Wolfgang Block). Dabei wurde einer der Candybomber von insgesamt 4 North American T-6 eskortiert und über unserem Flugplatz abgelichtet!



foto by: www.wolfgangblock.com